

えひめ県議会議員  
**福田つよし**  
えひめ県の  
営業マンになりたい!  
f 福田つよし 検索 vol.44

**ポンコツ 福田つよし**

はじめまして。今治市  
北鳥生町にある實法  
寺の住職 石井一孝  
(48)と申します。私は

**「命の大切さ」痛感**

最近は、いじめによる学生さんの自殺や、子どもへの虐待、家庭内暴力など、テレビからは痛ましいニュースが次々と流れています。仮想のご縁受け生を受けた「命」を粗末にすることに特に心を痛めています。

守り神「命の大切さ」はもともと、何事も体验して、初めて腹の底からわかるものであります。私も実は、病気で命を落とした体験があり、その中から気付いたことが多くあるのです。

**「命の大切さ」痛感**

は曹洞宗の僧侶として、仏様のお導きに感謝しながら、毎日過ごしております。

私はお寺「實法寺」のご本尊は地蔵菩薩（じぞうぼさつ）です。苦悩の人々を、その無限の大慈悲の心で包み込み、救うところから名付けられたとされます。また、「子どもの

あれは、私が住職になつた10年前、草野球を楽しむ元気なころ、早朝に目覚めると、急に目の前が真っ暗になりました。意識が薄れかけて死をきました。死の後は3日間ほど生

状は脳出血とわかりましたが、一時は危機的だつたようです。死に臨んだ人がよく言っていたように、不思議な体験もしました。死んでしまった玉城選手は、立花小学校では、1年生から6年生まで、そ

F C 今治の玉城峻吾選手(27)、三田尚選手(26)の2人は、お誕生日給食会を実施している立花小学校(立花町)を訪問し、小学生らと一緒に給食を食べました。玉城選手や三田選手は児童らと好きな会話を深めました。

まいたうんからのお知らせたとえば...  
【OOCの大会で優勝した!】  
【OOさんがこんな事で頑張っている!】  
【お店が〇周年を迎えた】(5周年から5年単位)  
【イベントの告知をしたい!】など

好評分譲中

お客様の想いで自由に選べる新しい発想の霊園です。  
お施主様の想いがカタチになる新しいお墓づくりが始まっています。

おすすめポイント  
●和、洋それぞれに、大小の敷地サイズのご用意があります。  
●お参りしやすい立地条件(駐車場・パリアフリーで車イスOK)



▶一所懸命に頑張る赤ちゃん  
こうにちは! 寒くなってきたなあ。。。と思つたら、もう11月ですね。1年あつとう間です。

赤ちゃんはいはいれーす」という、赤ちゃんたちが「はいはい」で1等賞を競う、なん

いイベントです。10月31日がハロウィンということもあり、

今回は特別バージョンでした。仮装した赤ちゃん

赤ちゃんはいはいれーす」という、赤ちゃんたちが、熱ぞらいで見えているだけでもう心癒されました。本当に上手に仮装してい

ますが、毎回楽しくお手伝いさせてもらつて感動しました!

</